
神給教會的托付(一)
江守道

讀經

請一同翻開提摩太後書，我們從第一章第八節直讀到十四節：「你不要以給我們的主作

見證為恥，也不要以我這為主被囚的為恥；總要按神的能力與我為福音同受苦難。神救了我

們，以聖召召我們，不是按我們的行為，乃是按祂的旨意和恩典。這恩典是萬古之先，在基

督耶穌裏賜給我們的；但如今藉著我們救主基督耶穌的顯現，才表明出來了。祂已經把死廢

去，藉著福音，將不能壞的生命彰顯出來。我為這福音奉派作傳道的、作使徒、作師傅。為這

緣故，我也受這些苦難；然而我不以為恥，因為知道我所信的是誰，也深信祂能保全我所

交付祂的（或作「祂所交托我的」），直到那日。你從我聽的那純正話語的規模，要用在基督

耶穌裏的信心和愛心，常常守著。從前所交托你的善道，你要靠著那住在我們裏面的聖靈牢

牢的守著。」

禱告

讓我們再有一點禱告：「親愛的主，我們為著祢把我們召聚到祢的名裏面感謝祢。哪裏

有祢的名，哪裏就有祢的同在。我們實在感覺到我們是站在聖地，我們要脫下我們的鞋。我

們在祢面前站在奴僕的地位上，向祢敞開我們的心。我們要向祢說：主啊，祢有什麼話要向

我們說。主啊，請說，祢的僕人們敬聽！我們將這一段時間交在祢愛的手中，我們相信聖靈

要將賜人智慧和啟示的靈賞給我們，好使我們真實的認識祢。我們能够認識祢，並且神祢會

救我們直到永生。我們將一切的榮耀和讚美歸給祢，奉我們主耶穌基督的名，阿們！」

前言

我們為著主給我們這樣的機會，實在感謝主。我們實在感覺末期來到了，我們並不曉得

還有多少的時間。但是我們感謝主，祂知道我們的需要，祂把我們一同聚集在祂面前，預備

我們，好迎見祂。弟兄姊妹，我相信，我們都知道這一次特會的主題——神給教會的託付，

這句話是從提摩太後書第一章第十二節到第十四節裏取出來，我被託付與親愛的弟兄姊妹

一同交通第十二節：「因為知道我所信的是誰，也深信祂能保全我所交付祂的，直到那日。」

當我初次看的時候，我感覺這好像並不是和我們的主題相配的，因為我們的主題乃是神給

教會的託付，但是這裏保羅卻說我交付給神的。但是弟兄姊妹們，當我們再思想的時候，我

認為這和我們的主題是非常相配的，若不是神先託付給我們，我們怎麼會有東西交付給神

呢？所以我們實在需要首先知道神託付給我們的是什麼，然後我們才能交付給祂。

我還有另外一個意念，我想這是使徒保羅他作的一個宣告，這和教會有什麼關係呢？

但是當我第二次再思想的時候，我想這實在是為著教會，因為使徒保羅在這裏說：「我為這

福音奉派作傳道的、作使徒、作師傅。」他被呼召來作傳道的，他要向我們宣講神要指示我們

的，他是一個傳道的，他也是一位使徒。作為使徒，他要作所指定他的事情，那個工作乃是

建造教會。並且他也是外邦人的教師，他必須教導我們如何來建造教會，和教會的職責是什

麼。所以從各方各面我們看見這個是和教會有關的。我個人感覺這是非常合時的一個主題，

因為這是一個很特別的時刻，一切事物都在改變，就是主再來的日子臨近了，我們仍然在

這裏的人都有一個非常特別的責任，我們在這裏乃是要背負耶穌基督的見證，我們在這裏

要帶進祂的國度。所以我們有一個非常嚴肅的職責。

我們需要非常清楚的明白神給我們的託付是什麼，我們需要忠心。當我在主面前思考這

事的時候，我盼望我能向弟兄姊妹用非常簡單的方式來交通。所以當我來思想「託付」這個字，

我思想到就是「信任」這件事。若是主許可，我要先和大家交通信靠、信任這件事。第二件事，

我要交通到信託的人。若是主許可，第三次我要講到我們能配得這個信任，給主信得過。

信託
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我們知道在我們這個時代，有一些事情是非常的平常，並且非常的受歡迎、很普遍，就

是人都想做一個信託。我們把我們一切所有的，我們放在一個信託的管理底下，我們要確定

每一件事都受到好的照顧。若是有一天我們失去了功能，或者我們死亡了，我們要確定知道

每一件事都會受到妥善的照管。所以我們就去找一位律師，所以我們就起草做一個信託，我

們把我們所擁有的一切都放在這個信託的範圍裏，它要怎樣安排，怎樣的來使用。可能第一

個受信託的人就是我們自己，因為我們信任自己總比信任別人要多。但是很可惜的，我們知

道有一天我們都要失去功能，我們或者根本不在這裏，所以我們要找到一個人是我們認為

可信任的，一個人是有資格的，我們就任命他來作我們的信託人。當我們失去功能的時候，

或者我們離開了世界，這個人他就能够照管並且安排我們一切的所有，他不會改變我們的

意念和思想，他會忠心的來執行我們在信託裏面所指示的事。這是今天我們看見許多人會作

的。

神喜歡把祂所有的一切交在人的手中

但是問題在這裏，是否神也需要一個信託呢？我們的神乃是永遠的神，祂是昨日、今日、

直到永遠都是一樣的，祂永遠不會死，祂永遠活著，並且祂永遠是信實、可靠的。所以就著

神自己而言，祂沒有需要來作一個信託，祂有一切的能力來照管祂所有的一切。但是對我們

而言，很希奇，好像我們的神祂寧願這樣傷腦筋來作一個信託，我們希奇為什麼。當我在默

想這件事的時候，我沒有辦法找到一個真實的理由來說明神要作一個信託，因為在永世裏

神實在有足够的能力來照顧一切的事情，誰能够像祂更配呢？祂是最可靠的一位，是來管

理祂的一切事情。但是我們在神的話語中看見，似乎神喜歡來作一個信託，祂喜歡把祂所有

的一切交在人的手中。

舉個例子，在起初的時候，神造了人，祂照著祂自己的形象和樣式來造人。但是當祂造

了人之後，祂不僅給人有盡職責的那個責任，人要在那裏看守並且管理，祂也給人管治權

使人能够管理空中的飛鳥、田野的走獸和海裏的魚。換言之，祂將祂所有的，就著某一面來

說，把祂所有的一些事物放在人的手中，祂要人來為祂管理，他們要在地上來作管理的。他

們要將一切的事物都帶回到神的腳前，他們要為神來運用權柄。所以我們看見好像神歡喜作

這項事。有的時候我希奇為什麼神喜歡作這一件事，我能够想到的只有一個理由，乃是我們

的神祂自己是可信靠的，因為祂是信實的，這是祂的本性，祂要將祂自己的性格延伸到人

的裏面。因為祂信任祂自己，祂是完全的可信靠，所以祂就信任人，祂盼望人也像祂一樣的

成為可信靠。

我們記得在馬可福音第十一章裏，我們的主祂怎樣咒詛那一棵無花果樹，那棵無花果

樹就枯乾了。門徒們都很希奇，主耶穌卻說我們當信神。在原文的意義乃是說要有神那樣的

信心，神裏面充滿了信心，祂盼望我們如同祂一樣的有信心。祂喜歡將祂自己的性格放在人

的裏面，我想很可能那就是神為什麼要作一個信託，甚至信任人，盼望人向著祂是可信任

的。

神將祂自己託付給以色列國

不僅在人類歷史的開始時，祂信託了亞當來管理受造的地，並且將萬有都帶回神的腳

前。但是當我們往前讀的時候，我們看見當人繁衍增多的時候，他們如何背叛神。在那一段

時期，人開始拜偶像，拜許多的神，他們離開了那獨一的真神。我們看見神就有了反應，榮

耀的神就向亞伯蘭顯現。因著祂的顯現，亞伯蘭因著信就相信並且跟隨了神。從亞伯拉罕而

出的，我們看見以色列人。我們在舊約裏看見，神怎樣打發摩西到埃及去，將以色列人從捆

綁中得釋放，祂將他們領到祂自己面前，祂領他們到西乃山，在那裏賜給他們十誡。若是他

們守住這十條誡命，他們就要作祂的子民，祂要作他們的神。

弟兄姊妹們，我們知道這十誡，前面的四條乃是與神的聖潔有關。祂是那獨一的真神。

除祂以外，並沒有別的神。祂是聖潔的，祂是和萬有都有分別的。祂是獨一的，那就是聖潔
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的真實意義。所以祂不許可我們造任何的形象，也不能够來拜偶像。他們要守安息日，那就

是說我們要信靠神的工作，神已經作成了一切，我們只要在祂裏面安息。所以這四條誡命乃

是和神的聖潔有關，表達出神的聖潔。後面的六條誡命乃是代表著神的公義，因為神是義的，

祂作一切的事都是義的，祂要我們在一切的事情也是義的。所以換言之，我們在十條誡命裏

面看見我們的神，祂和以色列人立了一個約。我們換另外一個說法，當全世界都在那裏拜偶

像的時候，神就興起了以色列國，將祂的名託付給這子民，好叫祂的聖潔和祂的公義能够

使世人都認識。

我們再用另一個說法，神將祂自己託付給以色列國，這乃是一個信託。但是很不幸的，

我們看見以色列人他們最終離棄了神，他們在神的面前顯為是不忠心的。但是那並沒有使神

改變，神仍然是信實的，並且是可信靠的。所以我們看見當日子滿足的時候，神就打發祂的

兒子來到世上，從女子而生，生在律法底下，祂能够使我們從律法的咒詛底下給救贖出來

好使我們得著兒子的名分。所以弟兄姊妹們，當神反應的時候，我們看見祂的反應不僅是積

極的，而且是更往前增加的。當祂差遣祂的兒子來到世上，祂將祂自己完全的、豐滿的交托

給祂的兒子。

當祂的兒子在地上行走的時候，祂乃是來宣告、表明父。我們換一個方式說，當我們看

見了子的時候，我們就看見了父。我們的主耶穌祂向著神的信託是忠心的，在祂的一生中間，

我們看見的乃是父被顯明出來，祂來要叫父得榮耀，祂來是行父所要作的工，祂來乃是表

明父。每一件事都是父，祂甚至是為著父的榮耀而死。祂乃是那一位證明出來祂自己向著所

託付祂的是忠心的。然後我們看見我們的主耶穌，祂如何死並且從死裏復活，然後有四十天

之久向門徒們顯現，然後祂被接升天，祂就受膏為主為基督。在五旬節那一天，聖靈降下來，

將這一百二十個門徒聯合起來成為一個身體與元首連接，這就是教會的開始。在那一天，我

們的主耶穌就是教會的頭、教會的元首將祂自己託付給教會，正好像神沒有保留祂自己任何

的事情，將祂完全的交托給祂的兒子。所以我們的主耶穌基督同樣沒有保留的，作為頭將祂

自己交托給祂的身體，就是教會。這是一個完整的、完全的信託，這個託付是給教會的。

主託付給教會的見證

所以弟兄姊妹們，我們盼望能够看見神所託付給教會的是什麼。當我們讀提摩太後書第

一章第八節：「祢不要以我們主的見證為恥。」這裏我們看見主的見證，對我們而言，這就是

神所託付給我們的。藍培德弟兄昨天晚上提到，他說在啟示錄裏，我們看見這一個詞就是耶

穌的見證，我們主耶穌基督的見證被提了許多次，為什麼如此呢？因為我們主耶穌的見證

乃是神託付給教會的那一件事情。什麼是主耶穌的見證呢？我們看見使徒約翰，他為著神的

誡命、神的話語和我們主耶穌的見證被放逐在拔摩海島上。歷世歷代以來，在教會中我們可

以看見主耶穌的見證，我們看見有一班人，他們向著這個見證是忠心的。親愛的弟兄姊妹們，

我常常感覺我們並不真實的明白神所託付給我們的是什麼，我們發現神把基督自己信託給

我們，當祂把基督託付給我們的時候，祂也把祂自己全部所有的託付給我們。

我們並不明白那一個信託是什麼，主耶穌的見證到底是什麼。整本聖經就是為耶穌作見

證。我們記得我們主耶穌自己說，祢們查考聖經，祢們認為在其中可以找到永生，祢們卻不

到我這裏來得生命。我們也記得當主耶穌復活之後，祂向那兩位往以馬忤斯去的門徒交談，

祂怎樣說到，在摩西的書，在詩歌書和先知裏面都是指著我說的。所以換句話說，我們主耶

穌的見證不是別的就是基督自己。我認為要明白什麼是主耶穌的見證，可能最簡單的方式就

是我們一起來讀啟示錄第一章，我們看見在第一章裏面有我們主耶穌基督的一個異象，在

第十七節我們看見，第十八節：「我一看見，就僕倒在祂腳前，像死了一樣。祂用右手按著

我說：『不要懼怕。我是首先的，我是末後的，又是那存活的；我曾死過，現在又活了，直

活到永永遠遠；並且拿著死亡和陰間的鑰匙。』」我們知道使徒約翰乃是最靠近主耶穌的一位，

他乃是最先兩位來到主耶穌面前的一位，他在十二個使徒中是最後一位離開世界的，他乃
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是主耶穌所愛的那一個門徒，他也是躺在主懷中問主問題的。換句話說，他是與主關係最親

密的一位，我們幾乎可以這樣說沒有一個人像使徒約翰這樣的認識我們的主。

然而，在這拔摩海島上的異象，他看見主的榮耀，這是教會的大祭司。我們看見當他看

見主的榮耀的時候，他就在主腳前仆倒，如同死了一樣。換句話說，當主在地上的時候，約

翰對主的認識已經是豐滿的，但是主在天上，他還需要得著對天上主的認識。所以親愛的弟

兄姊妹，許多時候我們認為我們認識了主耶穌，我們豈不是相信了祂作我們的救主嗎？我

們豈不是已經相信了祂的十字架嗎？我們也已經經歷了祂作我們的保惠師，但是弟兄姊妹

們，我們對我們主耶穌的認識永遠是有限的，不論我們對主耶穌有多少的認識，總有更多

的是要我們來認識的。祂乃是無限的那一位主，誰能够認識神，認識神的一切呢？甚至到將

來的永世裏，我們還要繼續的來認識基督。但是弟兄姊妹們，在神的話語中祂向我們啟示如

此的多，然而我們真正明白的卻是非常的有限，神的旨意乃是要我們認識祂，再認識祂，

再更多的認識祂。所以主耶穌的見證乃是一個包羅萬有的一個見證，它告訴我們說耶穌是誰，

並且是怎樣的一位。在這裏我們看見是用一個表號的情形向我們解釋出來，在這裏乃是說到

祂自己。

見證基督是首先的，是末後的

那麼耶穌基督是誰呢？祂說：「我是首先的，我是末後的。」這就是我們主耶穌所是的。

祂是首先的，換言之，祂就是那開始。祂是阿拉法，萬有都是從祂開始的，不是從祂開始的

就不是出於神的。祂乃是首先的，祂在萬有之上要居首位。所以親愛的弟兄姊妹們，祢是否

認識祂是第一，是首先的呢？在聖經裏面這首先的並不是說祂是第一、第二或者其他的次序，

這個首先乃是祂是一切。我們是否這樣的認識祂是首先呢？我們是否讓祂在我們的生命中是

首先的呢？我們是不是把祂擺在摩西和以利亞的等次中呢？我們記得在變化山上，我們記

得彼得在那裏說：「主啊，在這裏真好！讓我們搭三座棚，一座為祢，一座為摩西，一座為

以利亞。」立刻神榮耀的雲彩就遮蓋他們，一切都消失了，他們唯獨見耶穌。其中有聲音出來

說：「這是我的愛子，祢們要聽祂。」換句話說，我們不能把基督放在任何事的其中或者之間，

因為神的旨意乃是立祂為首先的，祂在萬有之上居首位，萬有都是因著祂而開始。

這不是一個理論而已，這是一個真理，這是神要我們所知道、明白的事，讓我們明白耶

穌是首先的，在我們生命中每一件事都是因祂而開始的，祂必須在我們生命裏面是首先的。

我們的神是忌邪的神，祂不許可我們將任何的事情和基督同等。這一個祂居首位、祂是首先

的事要運用在每一件事上，這正是祂所交托給教會的那個託付。因為在教會中，基督乃是開

始，一切必須是從基督開始，在教會中基督是無可比的，祂是我們的萬有，並且必須在一

切之內。所以我們看見在以弗所書第一章二十二、二十三節：「……使他為教會作萬有之首。

教會是祂的身體，是那充滿萬有者所充滿的。」這是主耶穌的見證。這個是交付給教會的託付。

然後祂說「我是末後的」。換句話說，祂是那個結束，祂是那目標，萬有都要歸結在祂裏

面，萬有都要將榮耀歸給祂。若是我們的目的和結局不是在基督裏，不論是我們的生活或我

們的事奉，這一切都將成為虛空的虛空，因為這乃是神的旨意要將萬有都結束在基督裏，

歸結在基督裏。弟兄姊妹們，這是何等樣的一個見證，有一天萬有都要述說基督，因為這乃

是神的旨意。所以祂說「我是首先的，我是末後的」，這是主在教會中的地位。

祂是復活，祂是生命

然後祂又說「又是那存活的」，這說到祂的所是。我們的主是那活著的一位，祂就是生命，

祂是復活，是生命，那就是祂的所是。我們知道祂的所作，但是許多時候我們並不知道祂的

所是。祂是生命，祂不僅是生命的源頭，祂乃是賜生命者。一切與祂有關的事物必定是生命，

若不是生命，就不是從祂而來。因為祂是活著的那一位，所以祂在萬有之上。弟兄姊妹們，

我們需要認識基督的是什麼呢？乃是要認識祂是那一位元首。祂是存活的，要認識祂的生命，

讓祂的生命來管治我，要讓祂的生命來作我的生命。這乃是耶穌基督的見證。
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祂是勝過死亡

然後祂說：「我曾死過。」這裏就說到祂的工作。因為祂是生命，但是這個生命曾經進到

死裏，叫祂能够摧毀死的權勢，從死中得勝的出來。親愛的弟兄姊妹，我們實在感謝主，祂

來到世上，祂曾死過，但是祂卻從墳墓裏出來，祂乃是得勝者。我們要如此的來經歷祂。「看

哪，我現在又活了，直活到永永遠遠。」換言之，生命勝過了死亡。祂是復活是生命，這是我

們需要來認識祂。當我們讀腓立比書第三章的時候，使徒保羅熱切的愛慕乃是要認識祂。是

如何認識祂呢？來認識祂復活的大能，這乃是認識祂。主說：「看哪，我活到永永遠遠；並

且拿著死亡和陰間的鑰匙。」換言之，祂已經得勝了，那個鑰匙在祂的手中，祂可以關起來，

也可以打開它。弟兄姊妹們，這乃是主耶穌的見證，這乃是所交付給教會的託付，教會就是

要背負這個見證。

將福音託付給教會

然後我們在提摩太後書第一章中又看見，在第八節：「總要按神的能力與我為福音同受

苦難。」在這裏我們看見另外一個名詞叫做「福音」，主託付給教會的是什麼呢？神將福音託

付給教會，弟兄姊妹們，我們總是在思想什麼是福音呢？我們認為福音就是我們的主耶穌

如何成全了救恩，祂的血如何流出來除去我們的罪，祂將祂的身體賜給我們好叫我們能得

生命，這是我們的救恩，這是對我們而言那個是福音，沒有比這個更好的消息。我們原來是

死在罪惡過犯中的人，現在基督來拯救我們，我們為此感謝。我們感覺這是我們極大的使命，

我們要將這個福音傳給全世界的人。弟兄姊妹們，這就是我們認為的福音。但是當我們讀聖

經的時候，我們發現所託付給教會的福音要比我們所認為的要多得更多，我們把福音在我

們身上的果效作為福音，但是福音是比這個要大得多了。因為當我們讀羅馬書的時候，我們

在羅馬書第一章中看見，這裏說：「耶穌基督的僕人保羅，奉召為使徒，特派傳神的福音。」

在我讀的這本版本裏面有一個括弧，「這福音是神從前藉眾先知，在聖經上所應許的」這是

有一個括弧，然後說到：「論到祂兒子」，然後又是一個括弧,「按肉體說，是從大衛後裔生

的，按聖善的靈說，因從死裏復活，以大能……」這裏它就是一個括弧，然後它底下說：

「就是我主耶穌基督」。所以換句話說，什麼是神的福音呢？這個福音就是祂的兒子，我們的

主耶穌基督。

福音就是基督祂自己

所以這個福音就是基督祂自己，這個福音比我們初步的救恩要多得多。我們看福音乃是

看它在我們生命中的果效而已，那個就是祂救了我，所以對我而言那就是福音。但是福音本

身就是基督祂自己，它比在我們身上的果效要大得多了。所以聖經講到福音的時候說，講到

福音的奧秘。我們讀以弗所書第六章，我們看見保羅在那裏說，在以弗所書第六章十九節 ,

使徒保羅說：「也為我祈求，使我得著口才，能以放膽，開口講明福音的奧秘。」這個福音是

一個奧秘，整本以弗所書乃是講到福音的奧秘。我們知道以弗所書裏面所包含的遠多過我們

初步的救恩。所以在歌羅西書第一章裏面講到：「這奧秘在外邦人中有何等豐盛的榮耀，就

是基督在祢們心裏成了有榮耀的盼望。」所以這一個福音就是基督自己，這裏強調的乃是基

督這一位，而不是在我們身上的那個果效而已。

當然我們不能把這兩件事分開來，但是它所強調的重點乃是基督自己，這個能够拯救

我們從以己為中心變為以基督為中心。這個見證乃是交付給教會的託付，因為教會不應該傳

講她自己，教會應該來傳講基督，惟有讓基督被人看見和聽見，不是把教會擺在前面。所以

弟兄姊妹們，神將福音託付給我們。我們常常感覺馬太福音二十八章就是那個大使命，我們

認為大使命就是向萬民作見證,好叫他們得救。但是這個大使命是到萬民中間使人「作我的門

徒」，換句話說，不是以己為中心的，乃是以基督為中心的；不是我能够得救的問題，乃是

基督能被高舉的問題。我們應該成為祂的門徒，我們跟隨祂，我們要被改變 ,被模成祂的形

象，這是那福音，好使基督能够是一切，又在一切之內。
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交付給教會的託付乃是在那真道上的合一

然後第三，我們看見所交付給教會的託付乃是那真道，我們記得在猶大書裏第三節：

「親愛的弟兄阿，我想盡心寫信給祢們，論我們同得救恩的時候，就不得不寫信勸祢們，要

為從前一次交付聖徒的真道，竭力的爭辯。」在這裏我們看見「要為從前一次交付聖徒的真道，

竭力的爭辯。」在這裏「竭力的爭辯」真正的意義乃是為著真道而受苦。我們知道在以弗所書第

四章裏第五節說「一信」，我們相信主耶穌的人，我們要竭力的保守聖靈所賜的合而為一，

在聖靈的「一」裏面有一個就是「一信」。在這裏的這個「信」是講到我們對主耶穌基督那基本的

信仰，這是指著我們相信耶穌祂是永生神的兒子，是基督。因為這個「信」使我們成為神的兒

女，因為那些信耶穌是基督，是神的兒子的，我們在這個信裏面是「一」。

然後我們再往前讀到第十三節，保羅在這裏說：「直等到我們眾人在真道上同歸於一，

認識神的兒子。」在這裏我們發現「那個信」，不是「一個信」，而是「那一個信」，就是真道。是

我們已經有的那一個信，這講到那一個信是我們必須要達到的。什麼是那個信呢？「那個信」

乃是我們在神話語中所看見，能够找到的一切真理。神所有的話語組成了「那一個信」，我們

相信神所啟示出來一切的話語，這是我們每一個人要達到的。因為今天不同的人對一件事有

不同的解釋，他們可能對聖經有不同的看法。他們都相信主耶穌，他們都相信耶穌基督是神

的兒子，但是他們卻有不同的主意和解釋。但是有一天我們都要達到那個真道，我們要照著

聖靈所教導的來認識神的話語，一切都要達到我們對神兒子的認識。這一個認識是一個豐滿

的認識，是指著經歷裏面的認識。今天可能祢在某一種方式裏經歷基督，而我是以不同的方

式來經歷的，但是有一天我們都要達到對神兒子的認識的合一，這乃是教會長大成人的表

現。所以親愛的弟兄姊妹，託付給教會的那個，乃是這個真道，這是我們要來追求的，這是

我們需要來彼此交通的，好叫有一天我們都能够達到那個在真道上的合一。

所以簡單的來說，神交付給教會的託付是什麼呢？神託付給教會的乃是耶穌的見證，

神將福音託付給教會，神將那真道託付給教會，這就是我們的職責。所以願主憐憫我們，好

使我們能够明白所交托給我們的是什麼，這比我們所認為的更大更高，我們何等需要一同

的來追求。願主幫助我們。

禱告

請我們禱告：「親愛的主，我們為著祢向我們的大愛，我們要感謝祢，祢是如此的愛我

們，祢把祢自己託付給我們，在遠超過我們所能想像的方式中祢把祢自己給我們，我們為

著祢這樣的信託我們，我們要感謝祢。我們實在在祢面前戰兢恐懼，怕我們會叫祢失望，唯

有藉著祢的恩典，我們才可能忠心，我們求祢不斷的擴大我們的眼界，賜給我們屬天的異

象，好叫我們真正的認識祢，好使我們能向祢忠心，這一切都靠著祢的憐憫。我們將榮耀歸

給祢，奉我們主耶穌的名禱告，阿們！」
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